

Morgartenschiessen 2017

Unsere Veteranen vom Regionalverband Schützenveteranen Baselland & Basel-Stadt fuhren mit dem Car „Heidi Reisen“ nach Oberägeri SZ, um am 104. Morgartenschiessen Gewehr und am 61. historischen Morgarten Pistolen-Schiessen teilzunehmen. 33 Personen hatten sich für diesen Anlass angemeldet.

(29 Schiessende und 4 Fan).

An den Haltestellen „Löhrenacker“ Aesch und „Schickeria“ in Zungen konnten wir unsere Teilnehmer pünktlich einsteigen lassen. Vielen Dank für die Pünktlichkeit.

Das Wetter trocken, frisch und etwas Sonne. Bei der Ankunft konnten wir den schneebedeckten Morgartenhang bestaunen. Die Sonnenstrahlen in den Schnee war ein Anblick unserer wunderschönen Natur.

Der Boden war leicht gefroren und glitschig. Um Unfälle zu vermeiden deckte die Organisation den Laufstreifen mit einer Filzmatte ab. Hervorragend gemacht, danke.

Wir stellten 2 Gruppen à 10 Teilnehmer „300m“ und 9 Schützen auf die Distanz 50m.

Unsere Resultate 300m (Total 126 Gruppen)

Die Gruppe „Baselbiet 1“ belegt den 48. Rang mit 360 Pkt.

Die Gruppe „Baselbiet 2“ mit 293 Pkt. klassierte sich im 107. Rang.

Die Bechergewinner heissen mit je **44 Pkt. Zahnd Heinz, Liesberg und Roppel Jakob, Bennwil.**

Unsere Resultate Pistole (Total 11 Gruppen)

Die Gruppe „Rhein“ belegt mit 35.625 Pkt. den 76. Rang. Den Becher gewinnt mit **42 Pkt. Frey Heinz, Wegenstetten.**

Unser Präsident Hans Buser holt im Car zum Schlusswort aus. Er gratuliert den erfolgreichen Veteraninnen und Veteranen. Ein Dank geht an Hänggi Ruedi und Hautle Sepp für die perfekte Organisation. Hans betont, es war ein gemütlicher und kameradschaftlicher Tagesausflug. Solche Tage sollen sich vermehrt wieder holen.

Sepp Hautle